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 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.１期４年を振り返 

 り 

(1)１期目の評価について伺う 

(2)２期目に向かっての抱負と創生総合戦略

の考え方について伺う 

市長

2.財政運営について (1)今後、経常収支比率が１００％に近づく

がこれからの財政運営について伺う 

総務部長

3.教育施設整備につ

いて 

(1)市立小中学校の整備基準と、未整備の学

校の改修計画について伺う 

(2)能登川ひばり保育園の認定こども園化及

び早期開園を求めるが、遅れている原因は

なにか 

(3)蒲生東小学校グラウンドの芝生の管理方

法と教育部の関わりについて伺う 

教育部長

こども未来部長

教育部長

4.教職員の残業実態

について 

(1)教職員の残業実態と改善策について伺う 教育長

5.定住移住推進につ

いて 

(1)現時点での新築住宅取得事業、空家改修

事業、多世帯同居・近居住宅取得事業の各

件数と補助金総額について伺う 

(2)２９年度さらに施策が拡充されるが、予

算額の算出根拠と、不足した場合の対応に

ついて伺う 

(3)事務処理が膨大となるが、担当課はどこ

になるのか伺う 

企画部長



6.商工観光部につい 

 て 

(1) 新たに設置される「商工観光部」の業務

内容と業務範囲について伺う 

担当部長

7.蒲生医療センター

について 

(1) 国民健康保険（施設勘定）特別会計では

６か所の診療所と共に予算化されている

が、１診療所としての単独での会計運営は

できないか伺う 

担当部長

事務局処理欄
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